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Frédéric-Georges Roux 3

De: christian MERCIER [christianmercier13@gmail.com]
Envoyé: vendredi 15 octobre 2021 10:38
À: Gerard GAUTIER; Frédéric-Georges Roux 3; Corinne Pesquier/Baillon-Dhumez; Isabelle 

de SALVE
Objet: Fwd: Invitation

Bonjour à tous, 

Je vous transfère les mails de Christophe qui nous (conseillers) ordonne de ne pas assister à la réunion 
proposée par FRANSYLVA. Ce n'est pas de l'oral comme vous le craignez (Gérard) mais bien de l'écrit. 

Amicalement. 

christian 

---------- Forwarded message --------- 
De : Christophe Barbe <christophe.barbe@cnpf.fr> 
Date: jeu. 14 oct. 2021 à 17:48 
Subject: Re: Invitation 
To: andre.bouffier@orange.fr <andre.bouffier@orange.fr>, j-l-pelot@wanadoo.fr <j-l-pelot@wanadoo.fr>, 
wirtz.jp@wanadoo.fr <wirtz.jp@wanadoo.fr>, roger.reynaud@hotmail.fr <roger.reynaud@hotmail.fr>, 
mfbigatti@free.fr <mfbigatti@free.fr>, courrier@mairie-auribeau.fr <courrier@mairie-auribeau.fr>, 
daniel.quilici@orange.fr <daniel.quilici@orange.fr>, guy.roubaud@free.fr <guy.roubaud@free.fr>, 
f.binet83@wanadoo.fr <f.binet83@wanadoo.fr>, rene84380@gmail.com <rene84380@gmail.com>, 
f.desnuelle@gmail.com <f.desnuelle@gmail.com>, MEGE Jean-Michel <vachedefleche@gmail.com>, 
LAUGIER Guy <guylaugier62@gmail.com>, bruno.giaminardi@fdc83.com
<bruno.giaminardi@fdc83.com>, alain.martel7@orange.fr <alain.martel7@orange.fr>, 
aguillonguerci@orange.fr <aguillonguerci@orange.fr>, i.desalve@hotmail.fr <i.desalve@hotmail.fr>, 
christianmercier13@gmail.com <christianmercier13@gmail.com>, vincenti.claude@wanadoo.fr
<vincenti.claude@wanadoo.fr> 

Bonjour, 

Malgré l'insistance de Monsieur Roux, le Président vous demande à nouveau (voir ci-dessous) de ne pas 
donner suite à cette invitation, qui n'a pas été approuvée par le bureau, ni approuvée par le conseil de centre 
du CRPF PACA. 

Bien cordialement, 

CB 

Le 11/10/2021 à 12:51, Christophe Barbe a écrit : 

Bonjour, 

Le Président vous demande de ne pas donner suite à cette invitation, invitation qui n'est pas à 
l'initiative ni de M. Giaminardi, ni du bureau. 

Le Président tient à ce que le conseil de centre continue à travailler sereinement sur ce 
dossier dans la suite des travaux déjà réalisés (visites de terrain, premières présentations en 
conseil, ...) avant de répondre favorablement à cette invitation.  
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Pour information, des consultations bilatérales sont en cours. Une rencontre avec 
FRANSYLVA a déjà eu lieu ; ces derniers devant nous faire part de leurs remarques avant 
fin octobre. 

Le prochain conseil de centre du 23 novembre traitera bien évidemment de ce sujet, comme 
prévu dans le planning de concertation, notamment avec le Ministère. 

Bien cordialement, 

CB  
--  

Bonjour chers collègues

En consultant le DOODLE qui était indiqué dans le mail ci-dessous que je vous transfère à 
nouveau je constate avec étonnement que mis à part les présidents des syndicats et trois 
personnes, aucun des autres élus du CRPF PACA n'a manifesté son intérêt pou la réunion 
entre syndicats et crpf qui nous semble pourtant essentielle pour que vous puissiez 
appréhender les points délicats qui nous posent réellement problème.

Je ne peux qu'insister pour tenter d'organiser cette réunion d'échanges qui vise à permettre 
que le projet de SRGS qui sera présenté pour avis à la CRFB fasse au maximum l'objet d'un 
consensus et d'éviter qu'un éventuel désaccord forcément dommageable pour la forêt privée 
qui est notre raison d'être apparaisse publiquement.

Notre rôle, au sein du CRPF (et je parle dans ce paragraphe avec ma casquette d'élu au 
CRPF, ancien vice-président ayant accepté de ne pas me représenter à mis mandat à la 
demande du président) n'est ni d'être un béni-oui-oui aux ordres des ingénieurs ou d'un 
ministère de tutelle qui peut d'ailleurs changer demain et chercher à imposer de contraintes 
qui vont à l'encontre des intérêts de la propriété forestière privée, ni de se limiter à exprimer 
des points de vue  personnels. Nous avons été élus par nos pairs pour les représenter et 
défendre à la fois leurs intérêts et ceux de leurs forêts et il est indispensable que nous soyons 
le plus possibles assurés que nous avons bien échangé avec eux, surtout quand nos positions 
ont un tel impact sur leur futur. Nos syndicats Fransylva et notre Union Régionale sont à 
l'origine de nos investitures, sachons profiter de leur proximité permanente avec les centaines 
de propriétaires adhérents pour nous assurer qu'on est bien en phase avec leurs besoins, leurs 
souhaits, leurs objectifs et leurs contraintes.

Je reprends ma casquette Fransylva PACA, coordinateur de l'invitation.

Nous avions choisi la semaine du 26 octobre. Au vu des 8 réponses actuellement disponible, 
il apparait que la seule date qui fait consensus est le matin du vendredi 9 , à défaut ce pourrait 
être le mardi 26 ou le mercredi 27 après-midi. Essayez de viser ces créneaux car le temps 
presse et les échéances fatales se rapprochent.
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Amicalement

Frédéric-Georges Roux   
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06 08 36 45 53 - 04 95 04 59 04 
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